

### 「在郷地区消防団」大健闘!

「令和5年度公益財団法人千葉県消防協会香取支部ポンプ操法大会(第59回千葉県消防操法大会香取地区予選)」が6月24日(土)香取広域市町村圏事務組合栗源消防訓練場において開催され、『小型ポンプの部』において香取市消防団山田支団第2分団第2部(在郷地区消防団)が出場し、日頃の練習の成果を披露いたしました。



### 草かり隊

7月1日(土)に、今年度2回目の全員による草刈が、中学生の通学路を中心に行われました。草丈が伸びていて大変でしたが、心配していた雨が降り出す前に終わることができました。



# 長岡祇園祭

7月8日(土)に、長岡地区で祇園祭が行われました。

今年は4年ぶりということもあり、暑さを吹き飛ばすような気合の入った神輿の掛け声やお囃子が響いていました。

また、綿あめやかき氷の配布、輪投げやベーゴマなどの昔遊びの体験、フラダンスの披露などもあり、大人も子供も楽しめる夏祭りになりました。



## 『巖島神社』(入小保内地区)へ「社旗」が寄進されました。

7月8日(土)に、『巖島神社』へ寄進された「社旗」が披露されました。

当日は、子供みこしの披露、金魚すくいやお菓子の配布などがあり、とても賑わいました。

